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RIUNIONE DELLA COMMISSIONE CONSILIARE N. 3  

 DATA: 17.05.2016 

 

 

Il giorno 17.05.2016 alle ore 18.30 è stata convocata la Commissione in oggetto presso la sala della 

Giunta Comunale per la discussione dei seguenti argomenti 

• PIANO DELLE ALIENAZIONI E VALORIZZAZIONI IMMOBILIAR I 2016-2017-2018, 

AI SENSI DELL’ART. 58, COMMA 1, DEL DECRETO LEGGE N. 112/2008 

CONVERTITO NELLA LEGGE N. 133/2008. 

• PROGRAMMA TRIENNALE 2016-2018 ED ELENCO ANNUALE 2016 DEI LAVORI 

PUBBLICI (ART. 172 LETT. D) DEL T.U.E.L. "TESTO UNICO DELLE LEGGI 

SULL'ORDINAMENTO DEGLI ENTI LOCALI" APPROVATO CON D.LGS. N. 

267/2000 E D.LGS. N. 163/2006). APPROVAZIONE. 

• APPROVAZIONE INCARICHI ESTERNI DI COLLABORAZIONE AUTONOMA (ART. 

46 DL 112/2008 CONVERTITO IN L. 133/2008). ANNO 2016. 

• APPROVAZIONE NOTA DI AGGIORNAMENTO DEL DOCUMENTO UNICO DI 

PROGRAMMAZIONE 2016-2018. 

• APPROVAZIONE BILANCIO DI PREVISIONE 2016-2018. 

Intervengono i consiglieri DE NISI, TRASSINELLI, BOLDRINI, il Presidente SCADUTO e sono 

presenti il SINDACO, IL VICESINDACO, ed i consiglieri DE MONTE e ROSSI. Sono assenti, in 

qualita’ di membri della commissione, i consiglieri TURINI E MORETTI. 

IL SINDACO illustra ai presenti la proposta di approvazione del bilancio di previsione 2016-2018 

ed i documenti allegati. 

I consiglieri SCADUTO e ROSSI chiedono al SINDACO: 

- delucidazioni sull’impiego dei proventi derivanti dall’eventuale vendita delle cappelle gentilizie; 

- chiarimenti sulle disposizioni previste per la concessione dei loculi. 

Sul primo punto il SINDACO risponde che il bando è in corso di pubblicazione e gli eventuali 

introiti saranno destinati ad interventi in ambito cimiteriale. 
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Sul secondo punto risponde il VICE SINDACO chiarendo che è possibile la restituzione dei loculi 

acquistati prima della fine della concessione nonche’ il rinnovo dopo la scadenza della concessione. 

Interviene poi il consigliere SCADUTO  e chiede chiarimenti sul progetto di adozione delle aree a 

verde. Risponde il VICE SINDACO esponendo il progetto ai presenti e precisando che sono state 

numerose le adozioni. 

La discussione continua tra i presenti sugli argomenti all’ordine del giorno e viene chiesto al 

Responsabile Finanziario, Dr. MICHELE CERETELLI, chiarimenti sul sistema di riscossione dei 

tributi. Il Dr. MICHELE CERETELLI illustra ai presenti il sistema attuale della riscossione e le 

difficolta’ che l’Ente incontra nella riscossione di somme inferiori a 1.000 euro. 

Dopo ampia discussione tra i presenti la commissione si chiude alle 20.15. 

 

 


